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要望 １ 施設について
u一部のクラブで過密化が進んでおり、感染症対策がとれない
uトイレは改修の必要がある
u身体的支援が必要な児童への対応も含め、バリアフリー化を

支援員について
u支援員の数が足りていない
u支援員の高齢化により、保育の安全面が不安
u支援員の増員につながる待遇改善を

大津市においても、支援員の処遇改善が支援員不足
の解消や若い世代への訴求効果につながると考えて
おり、昨年度は国が新たに設けた「保育士等処遇改善
臨時特例交付金」を活用し、令和４年２月から児童クラ
ブに勤務する支援員全員の時給を引き上げている。
また、各クラブの代表支援員については、これまで
パートタイムの会計年度任用職員であったところ、令和
４年４月からフルタイムで任用しています。これにより、
さらなる賃金アップが実現したうえ、退職手当も支給さ
れることから、支援員が希望をもって長く働き続けられ
ることを期待している。

運営について
u土曜日の開所時間を８時に

平日は放課後からの保育時間であるところ、土曜日は８時３０分からの保育時
間であり、その時間に合った人員を確保するのが現状で困難であるため、さら
なる保育時間の拡大はいたしかねる。

大津市では待機児童を出さないよう、学校施設等を
借用するほか、学区内に民間児童クラブを開設して
専用面積を確保するよう努めている。
令和２年には９施設、令和３年・４年には
２施設ずつ民間児童クラブを開設し、来年４月には
下阪本、逢坂、膳所の３学区において新たな
民間児童クラブを開設する準備を進めている。
トイレについては毎年度増設を進めている。
今年度は仰木の里東・膳所・瀬田北の３クラブで
増設するほか、和式便器の一部洋式化も予定している。
バリアフリー化については、個々に対応している。
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要望３



お問い合わせ・ご意見などありましたら
所属クラブ・お名前を記入の上、下記アドレスまで
お知らせ下さい

　　　　�　otsu_gakudo@yahoo.co.jp

大津市学童保育連絡協議会
＠gakudo.shiga.otsu

活動内容、ぜひチェックしてくださいね！
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児童帰宅時の安全面について
uミラーやキッズゾーンのない角が多く危険
u子どもの安全確保のため対策を

要望４ 現場で現状を確認し、要望への展望を
お聞かせください
u要望に対応する期間を示して
u現場で現状の確認を

要望５

今年度の要望への対応期間は、要望１については毎
年度入所児童数を見て対応している。民間クラブの開
設に際しても必要経費を補正予算で要求し、議会の議
決を経て取り組んでいる。
要望２の支援員の処遇改善は今年実現しており、４の
安全確保は従前から関係者で連携して取り組んでいる
ところである。
また、現場確認については、基本的に各クラブの代表
支援員からの連絡により緊急度を判断し、業者を手配
している。
なお、修繕に伴う業者との立ち会いや備品の移動、保
育相談、保育応援など、児童クラブ課の職員は必要に
応じて現場に出向いている。

大津市においては「大津市通学路安全対策協議会」
が設置されており、毎年度全小学校区の通学路の
危険個箇所を点検している。
点検した箇所においては対策を検討し、歩道整備、
防護柵、路面標示、標識、信号機、カーブミラーの
設置などを関係者の連携によりしているところであ
る。
通学路の危険箇所については、
PTA、自治会、スクールガード等
の意見を小学校で取りまとめて
おり、年次的に改修箇所が増え、
安全な通学路になると考えている。

11月６日　  第２回市連協代表者会議

11月９日　  県連協五役会議参加(県連協担当者)

11月20日　 大津保育運動連絡会第１回役員会参加(保育連担当者)

11月22日　 県連協研究集会実行委員会参加(県連協担当者)

12月4日　   滋賀県学童保育研究集会(県連協担当者)

1月15日　   第３回市連協本部役員会議

1月15日　   大津保育運動連絡会第２回役員会参加(保育連担当者)

2月5日　     市連協臨時本部役員会議

2月19日　   第３回代表者会議

市連協の活動報告


